

Un déjeuner germanique au collège Voltaire

30/01/2017



Le collège Voltaire et le comité de jumelage Thouars-Diepholz au repas allemand des élèves.

C'est un repas peu ordinaire que les élèves du collège Voltaire ont eu jeudi au déjeuner. À l'initiative de Micheline Tessier, présidente du comité de jumelage Thouars-Diepholz (Allemagne), les préparations du jour portaient des noms à consonances inconnues pour les élèves non-germanistes : Khol pour une salade de chou rouge, Eisbein pour du jarret de porc, Schwarzwälderkirchtorte pour la célèbre forêt-noire. Il y avait aussi des Spätzle, sortes de pâtes que l'on trouve aussi en Alsace ou en Suisse, fabriquées à la main par la cuisinière du collège, Delphine Rouil. Elle a été ovationnée par les élèves. Tous s'accordent à dire : « *C'est toujours très bon. C'est un vrai cordon-bleu !* »

Cette animation a aussi été réalisée par Nathalie Puaud, documentaliste et Jacqueline Biget, professeure d'allemand. La projection d'un diaporama sur Munich et la Bavière, réalisé par Jean-Paul Allorent pour le comité de jumelage, a suivi le repas.